

BOLETÍN No. 005 ->>

Inician procesos de reinscripción y periodos de solicitud para titulación, cursos de extensión y de actualización docente.

Arranca proceso para otorgar más de 20 plazas docentes a través de concursos de oposición.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, encabezó la primera reunión del año de la Comisión Ejecutiva Universitaria y dio instrucciones para que los centros académicos y direcciones generales se preparen para la recepción de los estudiantes, quienes iniciarán cursos de forma general este 26 de enero de 2015.

El rector de la UAA convocó a la comunidad académica y al personal administrativo a trabajar en equipo, velar siempre por mantener a la Máxima Casa de Estudios en los más altos estándares de calidad, teniendo siempre como premisa su visión humanista; por lo que exhortó a todos los que conforman la Institución a dar lo mejor de sí en su desempeño este 2015.

Al respecto, expresó que integrantes de la comunidad de la Universidad Autónoma de Aguascalientes reiniciaron labores este 5 de enero para prepararse al inicio de actividades académicas y de extensión del año; por lo que durante el mes de enero se llevarán a cabo procesos de reinscripción de estudiantes, para la solicitud de títulos por parte de egresados, así como inscripciones a cursos de extensión y capacitación a los que puede acceder el público tanto interno como externo a la Máxima Casa de Estudios.

Andrade Cervantes señaló que también inició el proceso de selección de docentes y técnicos académicos a través de las convocatorias de concursos de oposición, en los cuales se ofertan más de 20 plazas de tiempo completo, parciales y por asignatura, en todos los centros académicos de la Autónoma de Aguascalientes.

Respecto a los procesos académico-administrativos de preparación al reinicio de clases; los estudiantes de segundos semestres en adelante, de todos los niveles educativos de la UAA, podrán realizar el pago de reinscripción del 12 de enero al 6 de febrero de 2015; por lo que deberán realizar el registro de carga académica del 12 al 20 de enero de 2015 o del 21 de enero al 6 de febrero de forma extemporánea, en este último caso se genera una sanción económica determinada por el H. Consejo Universitario.

Para los alumnos de posgrado, licenciatura, bachillerato general e internacional, que no hayan acreditado alguna materia con la calificación mínima aprobatoria de su plan de estudios; deberán solicitar y pagar el derecho a examen extraordinario o título de suficiencia a más tardar el 9 de enero de 2015. El 3 de febrero de 2015 contarán con los resultados de dichas evaluaciones, por lo que podrán realizar el proceso de reinscripción en caso de que su situación académica lo permita.

Los egresados de la Autónoma de Aguascalientes podrán efectuar el pago por expedición de título y cédula profesional en Cajas de Ciudad Universitaria a más tardar el 16 de enero de 2015, para así recibir su título durante el primer semestre de 2015; siempre y cuando no presenten adeudos en el departamento de Cajas, ni en el de Crédito y Becas; tengan servicio social y prácticas profesionales liberadas; que hayan acreditado el requisito de titulación de segundo idioma; sustentado el examen general de egreso; además de haber acreditado los requisitos de Formación Humanista.

De igual forma, la Universidad se prepara para ofrecer cursos de formación y actualización docente, no sólo para catedráticos de la Institución, sino que también para profesores de educación media superior y superior de la entidad, esto con el objetivo de mejorar las actividades de enseñanza que realizan. La oferta educativa consta de 14 programas que versan sobre el rediseño de programas de materia por competencias, metodologías de aprendizaje, redacción de documentos académicos, desarrollo de habilidades informativas y aplicación de tecnologías para la educación, por mencionar algunos ejemplos El periodo de inscripción a las clases de este programa termina el 19 de enero de 2015.

Finalmente, del 12 al 23 de enero de 2015 se realizarán las inscripciones a los cursos de extensión, educación continua y capacitación, los cuales acumulan más de 100 opciones en más de 16 rubros, como administración, agroindustria, formación empresarial, arte, comercio, computación y software, docencia, salud, superación personal, manualidades, así como especiales una categoría especial de oferta educativa para niños y niñas.

